
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

こどもの日にかしわ餅を食べるのはなぜ？ 

かしわ餅は、かしわの葉で包まれていますが、これが縁起が良いと言われています。 

かしわの葉は、新しい芽が出ても大きく育つまで古い葉が散らずに残っています。 

そのことが「子供が大きく成長するまで親は元気でいる」とされ、大変縁起が良いと 

されています。 

江戸時代から言われていますが、誰が言い始めた事かはわかっていません。 

 

 

上手だなぁ(*’▽’) 

夏に収穫予定☆ 

美味しくな～れ！ 


